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No' 1 ローダ'ノーは機会の扉を開く 2020～2()21年腱ホルカー.クナーク
RI会長

RotaryOpenSOpportunities

今日の例会

第1778回 2020年（令和2年)7月14B(火）

クラブフォーラム〈各委員会活動計画報告〉

先回の例会…

第1777回2019年（令和2年)7月7日（火）雨

新会長幹事挨拶／前年度皆出席者表彰

’ 松岡幹事就任挨拶
ずぴ8凹

溌
かつたのですが、何かの時に父の挨拶を閏＜機会があ

り、父が立派に見えて「すごいな！」と思った記憶があ

ります。その父が、土曜日に私の家に来まして「お前幹

事だろ、そろそろ始まるだろう」と僕以上に興薑してい

るので、ロータリアンの血がうずいているんだなと思う

と、ますます気持ちが引き締まる思いになりました。

この1年頑張ります。よろしくお願いいたします。

◆松岡幹事報告

●君が代

◆奉仕の理想

◆ゲスト 1名

足立君ゲスト 鍋野可幸様（元会員）

◆出席報告

正会員 35（31 ）名出席28名

出席率 90. 32%

◆新旧会長幹事ラペルボタンの引継ぎ

1）今期は、正会員35名（うち休会2名）でスタート
いたします

2）7月□－タリーレート 1ドル=107円

3）配布案内：①3分間スピーチのお願い

②クラブブルゾンについて③年次総会案内
4）ロータリーの反7月号、クラブ計画書ポケット

名簿、お帰りにお持ち下さい。

5）クラブブルゾンについてご案内
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伊藤前会長より大谷会長へ長谷川前幹事より松岡幹事へ
’’ 大谷会長挨拶

’｜ お誕生日おめでとうございます》 3 ．蓉

をしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

ところで、私は緑区に20代後半から住んでいますが、

職場まで毎日自転車で通勤しています｡懇親会があると

きは職場に自転車を置いて出かけ、帰りはタクシーで帰

宅するので、翌日は地下鉄で通勤します。その地下鉄の

中で気になることは､年齢にかかわらず多くの人がスマ

ートフォンを手にしていることです｡少し前の調査です

が、内閣府から公表された「平成28年度青少年のイン

ターネット利用環境実態調査」の中で、高校生のスマー

☆7月会員誕生日お祝い

大谷恩君(7/12） 朝言寿宜君(7/16）

笹野義舂君(7/30） 志水ひろみさん(7/31）

☆7月ご夫人誕生日お祝い

三好親夫人(7/9） 樫尾當二夫人(7/24）
大口弘和夫人(7/27）
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会長テーマ『不易流行』 本紙は1【ﾄﾉk紙を'他"】しておI)まず，



’トフォン所有・利用率の調査結果が示されました。平成

22年度3‘8％の所有率が､平成28年度には94.8％にな

り、ほとんどの高校生がスマートフォンを持っているこ

とになります。わずかな短い期間でスマートフォンの普

及率が高まり、時代の変化の早さを感じざるを得ません。

このように桜花学園高校でも時代の変化に合わせて、

様ﾉﾏなことに素早く柔軟に対応しなければならないと
考え、タブレット端末(IPad)寄全牛徒に持たせ、無線L

ANの整備や全教室に電子黒板の導入をしました。今の

時代に今の生徒たちに合った新しいことを柔軟に取り

入れています。

また、2020-2021国際□－タリーホルガー・クナ

ーク会長は、2020年国際協議会RIのテーマ講演の中で

「□一タリーは変わらなければなりませんし､必ず変わ

ります。古き良き□－タリーではなくなったと文句を言

う□－タリアン仲間がいたとしても、変わらなければな

らないのです。ポール・ハリスが言ったように、時に革

命的でなければなりません。そして、革命的であるべき

ときはまさに今なのです。」と述べています。

このように名古屋千種ロータリークラブも古き良き

伝統は大切にしながら、今の時代に合った新しいことも

柔軟に取り入れながらクラブの魅力を高めていきたい

と考えています。

以上のことから今年度の会長テーマを「不易流行(不

変で本質的なものの中にも、新しい変化を取り入れるこ

と)」とさせていただきました。－年間、会員の皆様の

ご協力ご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたしま

す。

2019-2020年度皆出席者表彰
☆ホームクラブ100%出席 3名

伊藤健文君 長谷川亨君 鈴木聖三君

ホームクラブ100%出席おめでとうございます

<2019-2020年度皆出席者＞

36年 堀江宏輝君

31年 山本眞輔君

21年 伊藤健文君 谷口優君

18年 樫尾三二君

12年 足立一郎君 鈴木聖三君

11年 大谷恩君

7年 太田和孝君

3年 長谷川亨君

2年 河合隆史君 松岡多加倫君

2年志水ひろみさん

金一心･し ．りぬ 、↑． 凸L全‐し．L－2今 QL－LJ戸 、1． ‐LJ〃4タ ーサP QLQﾔ．－LqL、

伊藤直前会長挨拶

4■■■1

1[－ ’驫墓 霊室競守靭麦何とか1年間、会長職、また長谷川幹

事職を終える事が出来ました。これも

一重に会員の皆様のご協力のおかげ

で、改めてお礼申し上げます。6月に
予定されていました「地区役員及びク
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鍋野可幸様／大谷会長、無事出航おめでとうございます。

デジタル時代を向え如何にすべきかとまどっています。身体

はおかげでステロイドと共に元気にしています。

伊藤健文／やっと肩の荷がおりました。大谷会長、松岡

幹事がんばれ！ ！

小林英毅／大谷会長、松岡幹事、 1年ご苦労様です。

お二人の船出、応援します。

宮尾紘司／大谷丸の船出を祝って！オフィスの後始末で

未だバタバタしています。もう七夕というのに！

大口弘和／①伊藤直前会長、長谷川直前幹事1年間こ苦
労様でした。②大谷会長、松岡幹事の船出を祝して。
ご夫人誕生円お祝い

大谷 恩／今年1年よろしくお願いします。
会員誕生日お祝い

鈴木聖三／大谷松岡丸の門出です。お祝い申し上げます。

ご健闘を祈ります。

朝倉寿宜会員誕生日お祝い

笹野義春会員誕生日お祝い

志水ひろみ会員誕生日お祝い

樫尾冨二ご夫人誕牛Rお祝い

足立一郎 福井浩道萩原喜代子長谷川亨

林永芳 加藤重雄 河合隆史 小山雅弘

牧野登志子柵木充明 松岡多加倫太田和孝

笹野義舂 重見有美舎人経昭 碓氷美佳

渡邊源市 山本眞輔吉田玄

新年度大谷会長・松岡幹事の船出を祝って！

28件|合計126,000円｜
、一一一・■■■－－9■■■一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
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ラブ会長懇親会」が新型コロナウイルスの感染状況によ

り9月に延期となりましたが､ガバナー特別賞(米山記念

奨学部門)で表彰していただける事が決定した事をご報

告申し上げます。

本日からは、いつも冷静な大谷会長、いつも前向き松

岡幹事が千種RCを牽引していただけます。ご両人にエ

ールを送ってあいさつとさせていただきます。ありがと

うございます。

●直前会長、直前幹事へ記念品贈旱

伊藤前会長､長谷川前幹事1年間お疲れ様でした

次回例会:2020年(令和2年)7月28B(火) 12:30名古屋東急ホテル3階「錦の間」
r支愛の日


